

La exposición sobre Sagasta abre sus puertas en Torrecilla

PAULA GIL OCÓN

LOGROÑO. La sala 'El espacio Sagasta', ubicada en Torrecilla de Cameros, localidad natal del político riojano, abre sus puertas por tercer verano consecutivo para ofrecer a todos sus visitantes las diferentes facetas de la vida de una de las personalidades más destacadas de la vida social y política del siglo XIX.

El director general de Cultura, José Luis Pérez Pastor, en compañía de la coordinadora de la Fundación Práxedes Mateo Sagasta, Cristina Sáenz de Pipaón, presentaron ayer las visitas gratuitas a 'El espacio Sagasta' en Torrecilla de Cameros. Estas tendrán lugar

durante los fines de semana del 14 de julio al 9 de septiembre, coincidiendo con la celebración del décimo aniversario de creación de la Fundación, según señaló ayer Pérez Pastor.

Las visitas se centrarán en ver todos los ámbitos de la vida de Sagasta dividida en: su infancia, su faceta como ingeniero de Caminos, como periodista, Gobernante y, finalmente, su espacio más íntimo y privado. Aspectos que no habían sido tratados hasta el momento, según remarcó la coordinadora de la Fundación. Cada pase tendrá una duración de media hora y en cada turno podrán participar hasta 20 personas.